

# かがやき 12月 つばやき



師走を迎えました。一年があっという間に過ぎたように感じます。

ゆっくり、じっくり子どもたちの成長を楽しみたいと思う気持ちと、世の中の流れがどんどん速くなり、その環境について行かなければ・・・と思う気持ちと、子育ても時代と共に変化して来ています。

子どもたちはドキリとするぐらい、周りの大人をよく見て、観察していますね。やはり大人は子どもの「モデル」です。私たちは、「モデル」としての自分を意識して、時々是我が身を振り返る必要がありますね！（笑）

今年もたくさんの楽しい思い出を創ることができました。またまた、来年も子どもたちの成長を楽しみにしましょう  
安倍

うめ—園庭で遊んでいる時—  
そうた「この石、ふるいなあ〜  
ずっと昔の石やな〜」  
だいき：「これは、昭和の石やら」



## 防火パレード

11月9日(火)に行われた防火パレード。つめたい風が吹き、崩れそうだったお天気も何とかもって、東新町〜トキハを、まとい・鼓体・ポンポン隊が防火を呼び掛け行進しました。

子どもたちは、たくさんの応援や支えを受けて気合の入ったパレードをすることができました。

早いもので、もう12月！

空気が乾燥してきて、気持ちも少し慌ただしくなってきましたね。地域のみなさんと一緒に約束した「防火の誓い」を守って、一人ひとりが「火の用心！」を心がけましょう。ご家庭でも園でも、火の扱いに十分注意していきたいですね。

30日に避難訓練を行いました。口をふさいで、避難するスピードも随分と早くなりました。 千晴

## 年末の大掃除



年の瀬の大掃除！！

もうそんな時期になりましたね。

自分たちがいつも使っている玩具やお部屋、掃除をした後のきれいになった気持ちよさをみんなで味わいたいと思います。保育園でも手分けしながら、少しずつ行っていきたいと思っています。

ご家庭でも子どもたちのできる範囲でお手伝いさせてみてくださいね。

## おもいがほれました



## 陶芸作品を展示します

12月9日よりみらい信金宇佐中央支店で梅・桃・桜組の陶芸作品を展示して頂けるようになりました。

時間のある方は是非、観に行ってください。

また、12月15日には、例年行われている「みらい信金感謝デー」に日本太鼓(梅・桃組)で参加します。

## 宇佐市幼児音楽祭に参加しました

先日行われた「第2回宇佐市幼児音楽祭」に昨年と同様、梅組の子どもたちが参加しました。市内14園の園児がウサノピアに集い、リズム、オペレッタ、合奏、マーチングなどの演技、演奏を披露しました。保護者、地域の方をはじめ老人施設、老人クラブなど高齢者の方をご招待し、手作りマラカスを使って手遊び、歌を楽しみ交流することができました。

梅組の子どもたちは、ステージ上で「サウスポー」の軽快な曲に乗ってガード・フープの演技を行い、全員の気持ちを一つに、息の合った素敵な姿を見せてくれました。

他園の演技を見る機会にも恵まれ、子どもたちも良い刺激を受けています。

皆様のご協力とご声援ありがとうございました。 小袋



## こどもひろば 楽しかったね！



## 冬の病気にご注意を！

空気が乾燥して、インフルエンザ、嘔吐下痢、ノロウイルス等ニュースで、聞かれるようになりました。宇佐市近隣の市町村でも流行の兆しです。

保育園は集団生活ですので、みんなで気をつけなければ、アッという間に広がる恐れがあります。病気になるとお仕事を手伝ったり・・・等大変ですね！

手洗い、うがい等まめに行って未然に防ぎましょう！



## 12・1月行事予定

- 12月1日(水) バースデー訪問 おいもほり
- 3日(金) お誕生会(10~12月)
- 8日(水) 成道会(お悟りを開いた日)  
体操教室 内科検診
- 9日(木) 園長主任会・給食研修会
- 10日(金) 文化祭作品搬入
- 15日(水) みらい信金感謝デー(梅組出演)  
なかよしキャラバン
- 16日(木) 歯科検診
- 20日(月) お茶教室
- 21日(火) 避難訓練 身体計測
- 22日(水) 佐藤病院クリスマス会
- 29日~31日 年末のお休み
- 1月1日~3日 年始のお休み
- 4日(火) 来年度入園受け付け
- 6日(木) バースデー訪問
- 8日(土) 礼拝
- 19日(水) なかよしキャラバン
- 25日(火) 避難訓練 身体計測

